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IDAB FORA
Juazeiro prepara intervenção 

na gestão do São Lucas e da UPA
O Instituto Diva Alves do Brasil (Idab) pode estar com os dias contatos na 
administração do Hospital São Lucas e da Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) do bairro Limoeiro. Depois de duas glosas, o prefeito Glêdson Bezerra 
avalia a possibilidade de intervir no contrato, para assumir os serviços ou decretar 
emergência e contratar outra empresa para administrar os equipamentos 

públicos de Saúde, até a realização de uma nova licitação. Nas últimas duas 
prestações de contas, a Secretaria de Saúde do Município reteve, em média, R$ 
800 mil. Nos primeiros meses, o Idab recebeu recomendação e notificação. No 
terceiro mês, a Secretaria fez a glosa e, agora, abriu processo administrativo que 
poderá romper o contrato assinado em março. POLÍTICA | PÁG. 3   

COVID-19

Cariri vacinou   
com segunda dose
16% da população

METROPOLITANA | PÁG. 5   
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SEM PRESTAÇÃO de contas que justifique os 
serviços, não podemos fazer os pagamentos 
previstos no contrato [com a Idab]. Acredito que 
isso esteja dificultando, inclusive, a qualidade 
dos serviços. GLÊDSON BEZERRA - PREFEITO DE JUAZEIRO 

“ “

Opinião

CARTA

No tempo em que tantos empregos foram 
perdidos, a iniciativa de criar um programa 
de incentivo a novas vagas merece ser 
reconhecida. É importante que novos 
negócios sejam gerados e que ocorra o 
aquecimento da economia. Para isso, 
oportunidades precisam ser criadas e 
abraçadas pelos poderes público e privado. 
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Fale conosco

Palavra de Fé
PR. JECER GOES

CHARGE

O publicitário Nizan Guanaes 
uma vez disse: “Enquanto eles cho-
ram, eu vendo lenços”. A frase enfa-
tizava a importância de aguçarmos 
o senso de oportunidade, mesmo 
quando tudo ao redor parece adverso 
e inóspito. Salvaguardadas as devidas 
proporções – já que uma crise que ví-
tima vidas, diferente das econômicas, 
exige de nós, além de uma reinvenção 
no mercado, também uma comoção 
social – a fala de Nizan serve para 
ilustrar o desafio dos empresários, 
que, com a pandemia de coronavírus, 
ficaram entre a cruz e a espada. Ou 
seja: tendo de colaborar com as medi-
das restritivas, mas vendo seus negó-
cios ruírem com o isolamento social e 

a consequente perda de clientes. Mas 
“no Ceará não tem disso não”. Quer 
dizer... até teve - e ainda tem - crise. 
Porém, o nosso povo não se rende, 
e também transformou em mantra 
uma máxima empresarial que diz: é 
na crise que se cresce. 

Para os que acham que isso é fra-
se de efeito, filosofia de botequim ou 
pura demagogia, vai aqui um exemplo 
de empresa que se agigantou na ad-
versidade. Aqui, no Ceará, combate-
mos a Covid com fé e criatividade. A 
agropecuarista Marli Oliveira, de Ba-
turité, que o diga. Ela chama suas ga-
linhas de princesas e, além de milho, 
as alimenta com carinho, receben-
do, em troca, belos e nutritivos ovos, 
que agora a empresária fornece para 
todo o Estado, duplicando suas ven-
das na pandemia. Temos, também, os 
irmãos Pedro e Diego, os chaveiros-
-ambulantes de Fortaleza, que vão até 
a casa – ou o carro – dos clientes, abrir 
suas portas para que eles não preci-
sem sair às ruas, procurando o servi-
ço. Na pandemia, os dois cearenses 
também turbinaram as vendas. 

Portanto, o gestor que buscou 
inovar, ser criativo e não focou ape-
nas no problema – mas, sim, em en-
contrar soluções para seu negócio 
– conseguiu sobreviver, e está pas-
sando esse momento de forma mais 
leve. Com ideias como a utilização 
das redes sociais, delivery, novos ser-
viços e produtos, identificando as ne-
cessidades e dores dos clientes, muita 
gente deu a volta por cima. Entendo 
que tudo tem seu propósito, seu ciclo, 
seu tempo. Há tempo de plantar, de 
colher, de andar, de correr, de avan-
çar, de retroceder, de ousar, de temer, 
de ganhar, de perder. Mas, em tudo, 
temos de aprender. E a pandemia, 
neste sentido, nos foi útil. Aprende-
mos o valor da casa, da família, do 
aperto de mão, do abraço, da amiza-
de, da liberdade, da saúde, da vida, e 
das coisas simples, como o silêncio, 
fundamental para nossas orações, 
fertilizante de nossa criatividade. E, 
historicamente, “orear e criar têm 
sido vacinas eficientes” contra qual-
quer tipo de crise. Portanto, oremos. 
E criemos! 

VACINA  CONTRA  A  CRISEVACINA  CONTRA  A  CRISE
Mauricio Filizola

Passar das palavras à prática. 
É isto que o prefeito de Juazeiro 
do Norte, Glêdson Bezerra (Po-
demos), promete fazer com re-
lação ao Instituto Diva Alves do 
Brasil (Idab), que pouco caso faz 
da saúde dos juazeirenses que 
necessitam da UPA do Limoeiro 
e do Hospital São Lucas. A admi-
nistração dos dois equipamentos 
pelo Idab pode estar com os dias 
contados, depois que a Organi-
zação Social (OS) recebeu reco-
mendação e advertência sobre 
sua prestação de contas e por não 
cumprir com obrigações previstas 
no contrato com o Município.

Assim, o prefeito avalia inter-

vir na gestão de duas das prin-
cipais unidades de saúde de Ju-
azeiro do Norte, considerando, 
inclusive, quebrar o contrato 
com a referida organização. A 
decisão é acertada e semelhante 
a que Glêdson já havia tomado 
contra a MXM Serviços e Loca-
ções, empresa responsável pela 
limpeza pública e coleta de lixo 
na maior cidade do Cariri e que 
foi substituída após descum-
primento de atividades para as 
quais fora contratada, além de 
deixar funcionários sem direitos 
básicos, como as obrigações jun-
to à legislação trabalhista.

A precária gestão da UPA e 

do São Lucas não é novidade. 
Arrasta-se há algumas gestões. 
Atualmente, é classificada pelo 
próprio Glêdson Bezerra como 
deficitária e insatisfatória. Estes 
adjetivos podem ser empregados 
tanto na execução dos serviços 
de saúde, quanto na prestação de 
contas à Prefeitura, um dos itens 
básicos que o Idab não tem cum-
prido a contento. As documenta-
ções apresentadas não justificam 
os valores pagos mensalmente 
pelo Município à instituição, que 
tem dificuldades de compro-
var até mesmo os gastos com os 
plantões médicos.

Diante deste cenário, medidas 

devem ser tomadas para regu-
larizar a prestação dos serviços 
de saúde nas duas unidades. Se 
a própria secretária de Saúde, 
Francimones Albuquerque, e o 
prefeito Glêdson Bezerra já iden-
tificaram falhas, não podem es-
perar mais para agir. A situação 
remete à vida dos juazeirenses. A 
retenção de valores por práticas 
inadequadas e reincidentes deve 
ser convertida na sumária que-
bra de vínculo em prol da saúde 
e da vida da população pobre, 
que necessita dos dois equipa-
mentos. A saúde é um direito 
básico que precisa ser garantido 
aos juazeirenses. 

IDAB  FORA  DE  JUAZEIRO 
A precária gestão da 

UPA e do Hospital São 
Lucas não é novidade. 
Arrasta-se há algumas 
gestões. Atualmente, é 

classificada pelo próprio 
Glêdson Bezerra como 

deficitária e insatisfatória. 
Estes adjetivos podem 

ser empregados tanto na 
execução dos serviços de 

saúde, quanto na prestação 
de contas à Prefeitura, um 

dos itens básicos que o Idab 
não tem cumprido 

a contento.

VICE-PRESIDENTE 
DO FECOMÉRCIO-CE

JESUS, NOSSO 
VERDADEIRO AMIGO

Já não os chamo servos, porque o servo não sabe o que o seu senhor faz. Em 
vez disso, eu os tenho chamado amigos, porque tudo o que ouvi de meu Pai eu 
tornei conhecido a vocês. (João 15.15).

Recentemente foi comemorado o Dia Internacional do Amigo, mais preci-
samente, no dia 20 de julho. Foram inumeráveis as mensagens que recebemos 
através das redes sociais, parecia até que todos são nossos amigos. Verdade é que 
amigos das redes sociais são bem diferente dos amigos de verdade, afinal eles são 
bem poucos, pois, amigo, no verdadeiro sentido da palavra, é uma raridade. Quan-
do nasce uma amizade, ela deve ser cultivada.

Amigo não significa exatamente está presente constantemente, mas está pre-
sente nas horas certas. Infelizmente, muitos por não desfrutarem de uma amizade 
verdadeira e sincera buscam preencher esse ponto com animais de estimação. 

O escritor de provérbios diz que: “do conselho sincero do homem nasce uma 
bela amizade. Não abandone o seu amigo nem o amigo de seu pai”, (Provérbios 
27.9,10). O amigo não busca interesses pessoais, pelo contrário, se importa e mos-
tra interessado e até dispõe de tudo que possível para beneficiar seu amigo. O 
amigo é sempre leal, e um irmão nasce na hora da dificuldade, (Provérbios 17.17). 

Amigos que são amigos possuem muitos predicados e como todos nós, somos 
agentes influenciadores, ou seja, tanto exercemos influencia como somos influen-
ciados, devemos nos cercar e buscarmos amigos conselheiros. A bíblia diz: “Quem 
anda com os sábios se torna sábio, mas quem anda com os tolos sofrerá as con-
sequências”, (Provérbios 13.20). Quem são seus amigos? Como você os identifica 
e quais seus valores? Até que ponto você pode contar com eles e eles com você?    

Conta-se que dois amigos não chegavam a um acordo sobre quem são as 
pessoas mais importantes do momento. Uma amiga entrou na conversa e, disse-
-lhes: Eu lhes direi quem são as pessoas mais importantes do momento, se vocês 
me responderem as seguintes perguntas: Quais são as três pessoas mais ricas do 
mundo? Quem ganhou o Prêmio Nobel de Física nos últimos três anos? Quem 
foram as últimas três Misses Universo? Quem ganhou o Prêmio Pulitzer nos últi-
mos três anos? E quem levou o Oscar de melhor ator nos últimos três anos? Eles 
sabiam um pouco de uma questão ou outra, mas, à rigor, não puderam respondê-
-las com precisão ou convicção. Difícil, não! Agora, digam-me: O nome de três 
professores que o auxiliaram na sua jornada escolar. O nome de três amigos que 
o ajudaram em momentos difíceis. O nome de três pessoas que lhe ensinaram 
alguma coisa realmente valiosa. O nome de três pessoas que algum dia fizeram 
vocês se sentirem amados de verdade. O nome de três pessoas com quem vocês 
gostam de estar. As respostas fluíam sem dificuldade, e ela arrematou: A maioria 
de nós não se lembra das manchetes de ontem. Os primeiros nomes perguntados 
não são de pessoas medíocres e sim dos melhores em suas áreas. Mas os aplau-
sos morrem, os prêmios envelhecem, os empreendimentos são esquecidos. Certi-
ficados e diplomas são enterrados com seus donos. As pessoas mais importantes 
do momento são aquelas que se colocam ao seu lado no momento em que você 
precisa delas… ou elas de vocês.

Podemos, então, afirmar que sendo assim, se torna praticamente impossí-
vel encontrar e possuir amigos de verdade. Com certeza é, pois os dias atuais nos 
apresentam pessoas que vivem focadas no material. São pessoas amantes de si 
mesmas e dominadas pelo egoísmo. Infelizmente, pessoas são atraídas por ou-
tras através dos interesses materiais. Daí os invejosos, os falsos amigos.

Mas não podemos nos deixar envolver pelo pessimismo, incredulidade e 
desilusão. Existe um amigo fiel e verdadeiro, seu nome é JESUS. Este sim po-
demos confiar, pois ele possui todas as qualificações de um amigo perfeito, 
fiel, amoroso e verdadeiro. Ele jamais decepciona. A maior prova de amor pelos 
homens ele deu no calvário, quando a si mesmo se deu morrendo numa cruz e 
derramando cada gota de sangue em favor dos homens. Sua mensagem é de 
salvação de cada criatura e isso ele anunciou da parte do Pai: “Já não os chamo 
servos, porque o servo não sabe o que o seu senhor faz. Em vez disso, eu os te-
nho chamado amigos, porque tudo o que ouvi de meu Pai eu tornei conhecido 
a vocês”. (João 15.15). Jesus Cristo, o Senhor, ele sim é nosso verdadeiro amigo. 
Aceite esse amigo em sua vida hoje. 

Deus abençoe!
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A Prefeitura de Juazeiro 
do Norte não descar-
ta uma intervenção 

na prestação de serviços da 
Organização Social (OS) Ins-
tituto Diva Alves do Brasil 
(Idab), responsável pela ad-
ministração do Hospital São 
Lucas e da Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) do 
Limoeiro. O prefeito Glêdson 
Bezerra (Podemos) avalia os 
serviços da Idab como defi-
citário e pouco satisfatório. 
Depois de duas glosas, o pre-
feito avalia a possibilidade de 
intervir no contrato, para as-
sumir os serviços ou decretar 
emergência e contratar outra 
empresa para administrar os 
dois equipamentos públicos 
de saúde.

A dificuldade na pres-
tação de contas da Idab, 
fez com que a Secretaria 
de Saúde glosasse cerca de 
R$ 1,9 milhão em dois dos 
quatro meses de contrato, 
que teve início em março. 
A secretária Francimones 
Albuquerque destacou que, 
nos primeiros dois meses, a 
prestação de contas recebeu 
uma recomendação e uma 
notificação. “No terceiro pa-
gamento, fizemos a glosa e, 
agora, abrimos o processo 
administrativo,” disse.

Glêdson destaca a quan-
tidade de serviços sem com-
provação, apresentados nas 
prestações de contas desde 
o primeiro mês de contrato. 

“Sem uma prestação de con-
tas que justifique os serviços, 
não podemos fazer os paga-
mentos previstos no contra-
to. Acredito que isso esteja 
dificultando, inclusive, a qua-
lidade dos serviços”, avalia.

Do total bloqueado por 
falta de justificativa de gas-
tos, pouco mais de R$ 200 
mil retornam à Idab. Cerca 
de R$ 1,6 milhão ficaram 
sem comprovação e, conse-
quentemente, não foram pa-
gos. Em abril, foram retidos 
R$ 454.710,39 na UPA do 
Limoeiro e R$ 475.299,98 
no São Lucas. Os valo-
res contratuais são de R$ 
1.847.297,50 no São Lucas e 
R$ 1.347.702,50 na UPA.

As prestações de con-
tas são avaliadas por uma 
equipe do Departamento 
de Controle, Avaliação e 

Auditoria da Secretaria de 
Saúde. Os relatórios são 
enviados para órgãos de fis-
calização e controle, como 
Ministério Público do Es-
tado (MPCE), Polícia Fede-
ral, Câmara de Vereadores, 
Tribunal de Contas do Es-
tado (TCE) e Controladoria 
do Município.

A Idab deve enviar a pró-
xima prestação de contas, 
referente ao mês de julho, 
nos próximos dias. A docu-
mentação, que será avaliada 
pela Secretaria de Saúde, 
pode sofrer nova glosa, o que 
deve dificultar ainda mais os 
serviços dos equipamentos 
de saúde.

A qualidade dos serviços 
está sendo criticada desde 
abril. Em sessões da Câma-
ra, a OS foi cobrada por falta 
de medicamentos, insumos e 

atrasos de salários. Ao pedir 
explicações sobre a situação, 
o vereador Janu disse ter re-
cebido como resposta que a 
Casa não tinha legitimidade 
para fazer a cobrança. Capi-
tão Vieira acusou a Idab de 
tentar esconder informações 
da gestão e documentos de 
prestação de contas.

A secretária de Saúde, 
Francimones Albuquerque, 
disse que sabe dos custos dos 
serviços, mas que não pode 
autorizar o pagamento sem 
as devidas comprovações. 
A Idab tem apresentado 
dificuldades, inclusive, nos 
controles de plantões médi-
cos, além de comprovações 
de gastos simples como in-
sumos e exames. Até o mo-
mento, a OS não questionou 
as glosas junto aos órgãos de 
fiscalização.          

Juazeiro planeja rompimento  
com Idab e intervenção na Saúde

PROCESSO ADMINISTRATIVO

LEVANTAMENTO realizado pela prefeitura de 
Juazeiro do Norte concluiu que os serviços ofertados 
pela Organização Social Instituto Diva Alves do 
Brasil(Idab)  são deficitários e pouco eficientes.

Rebate
DONIZETE ARRUDA

Camilo joga bruto para controlar violência
Insatisfeito com os dados da violência no Ceará, o governador Camilo Santana enquadrou os 
dirigentes da Segurança Pública de seu Governo. Os resultados apareceram na última semana, 
em Fortaleza e região metropolitana. Foram deflagradas várias operações para combater as 
facções que estão expulsando famílias de suas residências, nos bairros do Conjunto José Walter, 
Ancuri e Antonio Bezerra, dentre outros em Fortaleza e nos municípios de Caucaia, Maracanaú 
e Maranguape. Houve dezenas de prisões e até a morte, em tiroteio de um dos chefões de uma 
das organizações criminosas que comandava todo o tráfico e suas ramificações em Caucaia. O 
secretário de Segurança Pública, Sandro Caron, pregou aviso: agora partiremos para o interior 
do Estado – Juazeiro do Norte, Crato, Barbalha são cidades prioritárias a receber medidas 
imediatas executadas pela Polícia. Caron anuncia que não parará “até dar um basta na luta 
contra as facções que inibe a paz de nossa gente”. A promessa do secretário Sandro Caron 
precisa se concretizar. Porém, é compromisso do governador Camilo dar um basta no poderio 
das facções. É aguardar os novos capítulos dessa complicada guerra contra a violência no Ceará.

Fernando e Guilherme defendem Glêdson
 Os deputados estaduais Fernando Santana e Guilherme Landim saíram em defesa do prefeito 
de Juazeiro do Norte, Glêdson Bezerra. Os dois deputados marcaram presença em eventos na 
Semana do Município e avaliaram o trabalho do prefeito de Juazeiro como destaque e disseram 
esperar que ele continue no cargo. Guilherme disse que Glêdson está fazendo o feijão com arroz 
bem feito, e que isso o levou ao prêmio de melhor educação do Brasil, quando foi prefeito de 
Brejo Santo. Fernando disse que tem uma relação de diálogo constante com Glêdson e que 
chegou a convidá-lo para ser candidato por um partido da base governista. Sobre a crise política 
em Juazeiro, Fernando criticou a política feita com picuinha, com confusão, querendo afastar 
as pessoas. Fernando e Guilherme se manifestaram favoráveis a absolvição de Glêdson no 
julgamento do Tribunal Regional Eleitoral (TRE) do Ceará, respeitando a vontade das urnas.

Arnon está confiante em novas eleições
Derrotado nas urnas de novembro passado, o ex-prefeito Arnon Bezerra está em campanha 
para retornar ao comando da prefeitura de Juazeiro do Norte. As articulações de Arnon junto 
ao Tribunal Regional Eleitoral(TRE) são frenéticas. Hoje, Arnon contabiliza que vence no 
plenário por 6 votos a zero. Também está confiante que o recurso do prefeito Glêdson Bezerra 
cassado no TRE cearense, seja analisado pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE) em Brasília 
ainda este ano, com novas eleições sendo convocadas para dezembro. Nos planos de Arnon, 
não há margem para atraso. Não há recursos protelatórios e nem medidas que inviabilizem 
todo o otimismo do ex-prefeito de reassumir o cargo que já exerceu antes da virada do 
ano. Sim, Arnon está convencido que será candidato pelo PDT, com apoio do senador Cid 
Gomes e também do governador Camilo Santana, que traria junto a adesão do PT. Há 
muitas interrogações nessa avaliação de Arnon Bezerra. O julgamento de Glêdson Bezerra, 
programado para julho, pode ocorrer agora só em agosto. É a primeira mudança que alteraria 
os planos perfeitos para resolver essa situação ainda em 2021. Arnon nada teme.

Yury tem de cumprir promessa com Júnior Mano
 O empresário Yury do Paredão deve dar um balão no deputado Júnior Mano. Yury assumiu o 
compromisso de se filiar ao PL de Mano, mas até agora, nada. A confiança de Júnior Mano é 
tanta, que já cacifou Yury para falar em nome do partido em Juazeiro do Norte e começa a ficar 
preocupado com a demora e com o receio da traição. Yury prometeu a Júnior Mano se lançar a 
deputado estadual pelo partido, mas ate agora, ainda está procurando uma composição mais 
atraente para sua postulação. Yury ameaça não se filiar ao PL e busca outro partido, deixando 
Junior Mano na mão, em nome da sua viabilidade eleitoral. Além disso, Yury prometeu investir 
no crescimento do PL. Entretanto, como certeza mesmo, há somente a permanência da sua 
irmã, a vereadora Yany na legenda. Júnior Mano acredita que não existe a possibilidade de Yury 
não cumprir com sua palavra. O problema é a esperteza política de Yury do Paredão.

Gabriel Figueiredo tenta tomar Podemos
 A crise na oposição cratense parece não ter fim. Depois de Aloísio Brasil avaliar como 
exagero as ações do vereador Gabriel Figueiredo no enfrentamento na Câmara, agora, 
Gabriel ameaça tomar o controle do Podemos das mãos do ex-aliado. Gabriel esteve com 
o senador Eduardo Girão para pedir o partido, mas não teve sucesso. Apesar da insistência, 
Girão não deu o partido; antes quer conversar com Aloísio sobre sua decisão de apoiar 
a vereadora Eliane Braz para a Câmara Federal. Eliane é mulher do prefeito de Iguatu, 
Ednaldo Lavor, que prometeu o PSD para ficar na base de Aloísio nas próximas eleições. 
Gabriel garantiu a Girão que Aloísio prepara sua filiação ao PSD, de Ednaldo Lavor. O PSD é 
da base do governo Camilo Santana. Já o Podemos de Eduardo Girão é da oposição e apóia 
a pré-candidatura do deputado federal Capitão Wagner ao Abolição.

Chapa idealizada por Ciro exclui Camilo
Ciro Gomes insiste em ser candidato ao Planalto pela quarta vez em 2022. Não empolga 
o eleitorado brasileiro com suas propostas, onde o forte é fazer citações de números. Nem 
sempre, que correspondem a realidade. Agora, dirigido pelo marqueteiro João Santana, 
mudou de comportamento e se tornou um contador de causos. Não convence. Parece 
muito mais um Rolando Lero da Escolinha do Professor Raimundo, tentando embromar 
a todos nós. Assim, Ciro se resume a uma liderança estadual. Mantém sua força no Ceará. 
E é no estado, que pretende fazer seus caprichos. Idealizou uma chapa para a corrida 
eleitoral do ano que vem. Seu irmão, Cid Gomes volta ao Abolição. Seu amigo, senador 
Tasso Jereissati é candidato à reeleição. A vaga de vice está reservada ao PT e ao deputado 
federal José Guimarães. Tudo resolvido na cúpula. Sem consulta as bases petistas ou sem 
ouvir a opinião do governador Camilo Santana, que é candidato ao Senado. Ciro decidiu 
que Camilo fica no Abolição até o final do mandato,no dia 31 de dezembro, para viabilizar a 
vitória de Cid e Tasso. Caso ele ou Lula  sejam eleitos para o Planalto, Camilo será escolhido 
para um ministério, com o aval dos FGs. Essa montagem proposta por Ciro esbarra no PT e 
em Camilo. Também na vontade popular que decidirá nas urnas.

Eunício Oliveira está determinado a derrotar a candidatura de Lorim nas eleições 
de Missão Velha.

Quer eleger Fitinha, do PT, pois tem se apresentado como o porta-voz de Lula no 
Cariri.

Alega que, como petistas tem silenciado diante dos ataques de Ciro Gomes a Lula, 
Eunício irá dar todas as respostas necessárias ao presidenciável do PDT.

Esse confronto promete esquentar no Cariri, região escolhida por Eunício para travar 
seu embate com Ciro.

Depois da cassação de David Araújo, a Câmara de Juazeiro fica na expectativa para 
os dois outros parlamentares próximos do mesmo destino.

 Mesmo sem confirmação judicial, comentários nos corredores da Câmara de Jua-
zeiro apontam para a ameaça ao mandato da vereadora Yany.

 Em Barbalha, cada vez mais perto da cassação, os vereadores Tárcio Honorato e 
Dernival Tavares (Véi Dé). O caso é de candidatura fantasma.

 A Procuradoria Regional Eleitoral considerou procedente a denúncia do Ministério 
Público contra PCdoB e PSL. Os vereadores devem ser punidos.

 No Crato, o deputado estadual Rafael Branco foi recebido pelo governador Camilo 
Santana. Na pauta, benefícios para os municípios do Cariri.

 Camilo sinalizou pavimentação, urbanização e regularização em Crato, Barbalha 
e Santana do Cariri.

Desculpe a ignorância, por que o prefeito de Juazeiro do Norte não deu cartão ver-
melho a Idab?

IDAB NÃO PODE CONTINUAR EM JUAZEIRO
Levantamento realizado pela prefeitura de Juazeiro do Norte concluiu que os 
serviços ofertados pela Organização Social (OS) Instituto Diva Alves do Brasil 

(Idab)  são deficitários e pouco eficientes. O Idab administra o Hospital São 
Lucas e a UPA do Limoeiro. As conclusões da Saúde, encaminhadas ao prefeito 

Glêdson Bezerra, impõem a uma tomada de decisão, que está atrasada: o 
Idab já deveria ter tido seu contrato rompido com a prefeitura de Juazeiro. Não 
há mais condições para a continuidade dessa organização social na gerência 

desses equipamentos de saúde do Município. Multiplicam-se as irregularidades, 
sem que o Idab demonstre a menor intenção em corrigir as falhas e as fraudes 
identificadas em fiscalizações que retratam o desgoverno dessa OS no trato da 
saúde juazeirense. O prefeito Glêdson Bezerra, com o apoio da sociedade, deve 
romper imediatamente esse contrato. Não há alternativa. E realizar uma nova 
licitação para contratar uma OS que respeite a cidade e cuide bem da saúde.

DISSE ME DISSE

Política

Leia rápido
O padre José Vicente, 
administrador da Sé Catedral, 
foi escolhido pelo Colégio de 
Consultores para administrar 
a Diocese de Crato até que 
o Vaticano indique o bispo 
sucessor de Dom Gilberto 
Pastana de Oliveira, que tomou 
posse como arcebispo de São 
Luís (MA). Nesta segunda-feira 
(26), o padre José Vicente 
disse que assume a função em 
meio ao reconhecimento da 
responsabilidade do cargo. 

A prisão de dois policiais 
militares em Juazeiro do Norte 
repercutiu nacionalmente. Eles 
receberam voz de prisão no 
sábado (24), por se desafiarem 
para um duelo, depois que um 
deles enviou pedido de amizade, 
em rede social, para a namorada 
do outro. Os dois discutiram na 
loja de conveniência de um posto 
de combustíveis de Juazeiro. Um 
deles chegou a sacar e apontar a 
arma para o outro.

O prefeito de Potengi, Edson 
Veriato (PSol), convocou 
servidores aprovados em concurso 
público feito pelo Município em 
2015. Eles deixaram a função em 
2016, depois que uma liminar 
suspendeu o concurso  e tornou 
sem efeito as nomeações, a partir 
de uma ação do Ministério Público 
Estadual. Os servidores têm prazo 
de 15 dias para se reapresentar, 
conforme edital no site da 
Prefeitura.

Ao todo, 40 remanescentes dos 
Índios Kariris foram vacinados 
contra a covid-19 em Crato. A 
ação contou com a articulação 
da Prefeitura, junto ao Governo 
do Estado e a Fundação Nacional 
do Índio (Funai). Com isso, a 
existência deles é reconhecida 
pelo órgão federal, o que 
transformou a imunização em 
um momento histórico na cidade 
cratense.

Missão Velha escolhe novo 
prefeito no próximo dia 1º

ELEIÇÃO SUPLEMENTAR

Eleitores de Missão Velha 
voltarão às urnas no próximo 
domingo (1º), para escolher 
prefeito (a) e vice, depois que 
o vencedor no pleito de 2020, 
Washington Fechine (MDB), 
teve o registro de candidatura 
indeferido pela Justiça Elei-
toral, por improbidade admi-
nistrativa, e sequer assumiu 
o cargo em janeiro deste ano. 
Eleita presidente da Câmara, 
Dona Nazinha (MDB), foi 
quem ocupou a cadeira desde 
então. Outras duas cidades 
cearenses, Pedra Branca e 
Martinópole, também terão 
eleições suplementares. 

A cidade, com 35.480 ha-
bitantes, tem eleitorado de 
27.757 pessoas e disporá de 
113 seções para votação em 
36 locais. A disputa pelos 
cargos é organizada por um 
caririense: o desembarga-
dor Inácio de Alencar Cortez 
Neto, de Crato, que tomou 
posse este mês, como presi-
dente do Tribunal Regional 
Eleitoral do Ceará (TRE-
CE). Concorrendo ao paço 
municipal, estão dois can-
didatos que disputaram em 
2020, a vice-prefeita de Wa-
shington Fechine, Fitinha 
(PT), e o candidato a prefeito 
derrotado, Rosemberg Ma-
cedo Filho, conhecido como 
Dr. Lorim (PDT). Durante 
a curta campanha eleito-
ral, os dois protagonizaram 
uma disputa acirrada pela 
atenção do eleitorado local. 

De um lado, Dr. Lorim 
tem o registro de candidatu-

ra em xeque após denúncias 
de ter compartilhado, em re-
des sociais, uma pesquisa de 
opinião falsa com intenções 
de votos. A suposta pesqui-
sa circulou entre os dias 10 
e 11 de julho, sob responsa-
bilidade do Instituto Para-
ná, colocando uma margem 
elástica para o candidato do 
PDT frente à candidata pe-
tista. O Instituto Paraná foi 
consultado e desmentiu a 
pesquisa. De outro, Fitinha 
foi criticada por não compa-
recer ao debate promovido 
por um site local, na semana 
passada, no qual o opositor 
participou.

A disputa pelo principal 
cargo político de Missão 
Velha promete ser uma das 
mais acirradas entre as três 
suplementares, assim como 
foi a do ano passado, venci-
da por Fechine, com uma di-
ferença de 623 votos. O plei-
to tem colocado lideranças 
do PDT em lados opostos: 
o deputado estadual Guil-
herme Landim (PDT) apoia 
Fitinha, enquanto o deputa-

do federal André Figueiredo 
marcha ao lado de Dr. Lo-
rim. A eleição na cidade ca-
ririense também chamou a 
atenção de dois presidenciá-
veis, Lula (PT) e Ciro Gomes 
(PDT), além do ex-senador 
Eunício Oliveira (MDB).

Indefinição
Outros 11 municípios 

cearenses também podem, 
assim como Missão Velha, 
Martinópole e Pedra Branca, 
ter eleições suplementares. 
Isto porque os cargos de pre-
feito estão em situação inde-
finida, visto que os prefeitos 
eleitos são alvos de pedidos 
de cassação de mandatos. É 
o caso da maior cidade do 
Cariri, Juazeiro do Norte, na 
qual o prefeito Glêdson Be-
zerra (Podemos) teve o man-
dato cassado em primeira 
instância. Em Missão Velha, 
a decisão já foi referendada 
tanto pelo TRE-CE quanto 
pelo Tribunal Superior Elei-
toral, enquanto Glêdson Be-
zerra recorre da decisão da 
Justiça Eleitoral estadual.  

Divulgação

ELEIÇÃO será disputada por Dr.Lorim (PDT) e Fitinha (PT) 

Divulgação

GESTÃO da UPA do Limoeiro e do Hospital São Lucas pelo Idab recebe críticas de juazeirenses
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Política

Chapada
MADSON VAGNER

A casa caindo
A administração do prefeito de Salitre, Dodo de Neoclides, vive seu pior 
momento, com menos de sete meses de gestão. No dia 22, 26 agen-
tes da divisão de combate à corrupção da Polícia Civil, cumpriram sete 
mandados de busca e apreensão na Prefeitura, casa de familiares do 
prefeito e de funcionários da gestão. A operação investiga suposto 
crime de “rachadinha” com dinheiro público. Uma nota assinada pelo 
secretário de Administração, José Heliomar, garante que o prefeito não 
é investigado e que a gestão vai contribuir com as investigações. Não 
adiantou, expectativa é de possível envolvimento do prefeito depois da 
apreensão de documentos e celulares. Na imprensa local, Dodo respon-
sabiliza a oposição pela ação, por não ter se conformado com a derrota 
nas urnas. Esse é o discurso político, não convence a polícia. É bom Dodo 
mudar a estratégia.

Tem muito mais
A investigação da “rachadinha” de Salitre começou com o vazamento 
de áudios do então chefe do setor pessoal e irmão do prefeito Dodo. Nas 
mãos dos investigadores, liderados pelo delegado Juliano Vieira Sena, 
os áudios se estenderam para crimes como associação criminosa, além 
de corrupção ativa e passiva. Tudo pode ser comprovado com a perícia 
do material apreendido. Há quem diga que Dodo e os investigados não 
estão dormindo. O caso já poderia estar resolvido. Os vereadores petis-
tas Professor Novinho e Eridiana Ribeiro aprovaram requerimento para 
envio de ofício ao chefe do Executivo e seu irmão, para prestarem escla-
recimentos sobre as acusações. O presidente da Casa, vereador Carlos 
Júnior, jamais encaminhou os ofícios. No conceito da população, pode 
ser enquadrado como omisso.

Amigos do Rei
No município de Baixio, o que vale é ser amigos dos políticos locais. Pelo 
menos, é que concluiu a operação “Amigos do Rei”, que já prendeu pre-
ventivamente, no dia 8, o presidente da Câmara, Raimundo Amaurílio, 
e o ex-vereador Francisco Bernardo. Eles são acusados de participar de 
fraude num concurso público realizado em 2019. Administradores da 
Consultoria e Estudos Pedagógicos (CONSEP), responsável pelo concur-
so, também são alvos da investigação e podem ter o mesmo destino, a 
prisão. A investigação, que levou à suspensão do concurso e o afasta-
mento de todos 41 empossados, é do Ministério Público do Estado. O 
promotor João Eder Lins afirma, na denúncia, que há provas concretas 
de que 70% do resultado do certame foi alterado, que documentos so-
bre os outros 30% foram destruídos e que as notas dos aprovados tam-
bém foram alteradas. É um caso de boca na botija.

No jogo, por enquanto
O candidato da oposição em Missão Velha, Dr. Lorim, comemora decisão 
judicial que o tornou elegível. O juiz Mauricio Hoette, mesmo que tinha 
decidido pela inelegibilidade, citou o Ministério Público Eleitoral para a 
tomada de decisão. Para o MP, Dr. Lorim atende os requisitos como can-
didato. O problema é que Dr. Lorim ainda responde por abuso de poder 
econômico, político e dos meios de comunicação, em segunda instância. 
Ao comentar a situação nas redes sociais, Dr. Lorim acusou a chapa ad-
versária, liderada pela petista Fitinha, de mentir e de faltar com respei-
to. O discurso duro converge com sua atitude frente a um eleitor que o 
criticou e, agora, responde a uma ação criminal. Para os adversários, a 
atitude mostra uma conduta de perseguição com quem não concorda 
com seu pensamento. Até o dia 1º de agosto tudo pode acontecer.

Denúncia pesada
O prefeito de Várzea Alegre, Zé Helder, foi tirado da sua zona de confor-
to administrativo na última semana. Nas redes sociais, o áudio de uma 
agente de saúde tem tirado o sono do prefeito reeleito. O áudio, cujo 
autoria é mantida em sigilo, aponta supostas irregularidades no Centro 
de Assistência Integrado à Saúde da Família (CAIS), referentes as vaci-
nas. Segundo a denunciante, existem casos de sumiço de vacina, posto 
com geladeira aberta motivando a perda dos imunizantes e negação de 
informações para a população. A agente avalia o serviço de vacinação 
como desorganizado. Claro, a agente já está sendo perseguida no local 
de trabalho. A denúncia deve chegar ao Ministério Público do Estado 
para aprofundamento. Mesmo antes de chegar ao conhecimento dos 
promotores, a pressão sobre Zé Helder é muito grande.

Enquanto isso...
... Firme no propósito de vingar os aliados, Marcos Moreira tem lembra-
do, de forma dura, as acusações: é inadmissível uma vereadora, sendo fis-
cal da Prefeitura, envolvida numa trama criminosa de desvio de recursos 
públicos. O caso envolve emissão de cheques para laranjas, antes de passar 
pela conta da vereadora. 
... Ainda no caso das candidaturas fantasmas de Farias Brito, PT e PDT 
podem ficar sem representantes na Câmara, por relacionarem pelo menos 
quatro candidatas femininas que tiveram menos de cinco votos. A denún-
cia é que as candidatas teriam recebido dinheiro para se candidatarem, 
preenchendo a cota de gênero das siglas.
... Em Assaré, o prefeito Libório Leite, fez questão de comandar as come-
morações dos 156 anos do Município no dia 19. Durante as comemorações, 
fez declarações apontando o ajuste financeiro do Município, além da en-
trega de obras. Mas, Libório avaliou que o momento alto das comemora-
ções foi o retorno das cirurgias eletivas no hospital municipal.
... Politicamente, a ação entrega uma promessa de campanha que, vale 
salientar, sempre foi reivindicada aos ex-prefeitos Evanderto Almeida e Sa-
muel Freire. Para a cidade, a ação significou um retorno do serviço suspen-
so há mais de 20 anos. Para o prefeito Libório, o diferencial foi o equilíbrio 
financeiro, o que faltava nas gestões anteriores.

CONTRA-ATAQUE
Os vereadores da base do prefeito de Farias Brito, Deda Pereira, 

parecem dispostos a vender caro uma possível derrota na Justiça 
Eleitoral, no caso das candidaturas femininas fantasmas. Na 

última semana, um perfil do facebook afirmou que o secretário 
de Saúde do Município, o ex-prefeito Marcos Moreira, vai entrar 

com pedido de cassação do mandato da vereadora Heloisa 
Pereira, a Preta, por “infração política administrativa”. Uma 

sessão extraordinária está sendo articulada apenas para fazer 
o recebimento do pedido. Preta já responde por envolvimento 

na locação de imóveis ao Município em nome de laranjas. A 
Justiça local já decretou, inclusive, a indisponibilidade de bens 
da vereadora, que também é ex-primeira-dama. Para Marcos 

Moreira, a vereadora utilizou-se do mandato para prática de atos 
de corrupção e de improbidade administrativa.

Robson Roque

O vazamento de um 
áudio no aplicativo 
WhatsApp desen-

cadeou operação policial 
em Campos Sales e Salitre 
na última quinta-feira (22), 
quando sete mandados de 
busca e apreensão foram 
cumpridos. Batizada de 
Operação “Dimidium”, que 
em Latim significa “meta-
de”, a ofensiva policial apu-
ra indícios da prática que 
se convencionou chamar de 
“rachadinha”, quando parte 
dos salários de servidores 
contratados é desviada para 
um político ou intermedia-
dor do esquema. Vinte e 
cinco policiais participaram 
da ofensiva. Documentos, 
como fichas funcionais de 
servidores, e seis aparelhos 
celulares foram confisca-
dos. “Todo o material será 
encaminhado para a Perícia 
Forense do Estado do Ceará 
(Pefoce), onde será objeto 
de perícia e subsidiará no-
vas investigações”, afirmou 
a PCCE em nota.

As investigações tiveram 
início em fevereiro, quando 
o chefe do Departamento 
de Pessoal, Denival Perei-
ra, que é irmão do prefeito 
Dodó de Neoclides (PROS), 
enviou um áudio pelo What-
sApp, detalhando como or-
ganizou o esquema de ra-
chadinha. A denúncia apura 
a divisão de salários de fa-
miliares e amigos contra-
tados pelo Município com 
outros familiares do prefeito 
e do irmão dele. “A operação 
é resultado de uma investi-
gação que apura crimes de 

peculato, lavagem de din-
heiro e associação crimi-
nosa em concurso material 
de crimes referentes a um 
possível esquema de “racha-
dinha” de salários de pesso-
as contratadas da Prefeitura 
Municipal de Salitre”, infor-
mou a Polícia Civil, em nota.

Por meio do aplicativo, o 
então chefe do Departamen-
to de Pessoal da Prefeitura 
dá a entender ter realocado 
salário de servidores contra-
tados. “Tirei Dona Avani e 
botei um salário maior para 
Alcione para dividir para 
eles dois lá; Tirei o Tasso e 
botei um salário maior para 
Vânia, para dividir para eles 
dois lá”, diz o investigado 
no áudio, acrescentando 
prática semelhante e citan-
do outros nomes, no total 

de cinco. Ele ainda emite 
um alerta para a pessoa a 
quem enviou a mensagem: 
“Não é para conversar isso 
não, com aquela doida vel-
ha, para ela não tá fazendo 
escândalo (sic.)”. 

Também menciona “um 
restante por fora” e cinco 
pessoas que teriam sido 
beneficiadas. Na sequên-
cia, ele demonstra-se ner-
voso, perguntando como 
apagar o áudio depois de 
ter confundido entre as 
opções do WhatsApp de 
apagar mensagem para si 
ou para todos. “Eu apaguei 
foi para mim mesmo. Tô 
agoniadim, Adaílton. É sé-
rio, macho. Se Dodó ver um 
negócio desse, a esculham-
bação... vai prejudicar ele 
também”, finaliza. 

Em nota divulgada ainda 
na quinta-feira, a Prefeitu-
ra de Salitre destacou que o 
prefeito, eleito com exatos 8 
mil votos contra 2.429 votos 
de Maninho (PT), não é o 
alvo das investigações. Na 
sexta-feira (23), o próprio 
gestor se posicionou sobre 
o caso, afirmando que cola-
bora com as investigações 
depois de ter deixado e, para 
isso, concedeu acesso da Po-
lícia às secretarias munici-
pais. “Não estou querendo 
saber de quem vem a de-
núncia. Estou aqui apenas 
para ser transparente com a 
minha administração. Não 
me abalei e nem estou nem 
um pouco preocupado, por-
que a minha administração 
é com transparência”, co-
mentou em rede social.   

Operação policial investiga 
peculato e lavagem de dinheiro 

RACHADINHA EM SALITRE

PREFEITOS avaliam que a pandemia
afetou o desenvolvimento regional

Leia rápido
Uma extensão de 33 km da 

rodovia CE-397, em Mauriti, ganhou 
nova pavimentação. O trecho ainda 
contempla um entroncamento 
da CE-384, em direção à divisa 
com a Paraíba. Além de favorecer 
o transporte interestadual, o 
segmento torna mais ágil o 
deslocamento entre os distritos 
e comunidades de Mauriti, como 
Coité, São Miguel e Nova Santa 
Cruz. O acesso aos serviços de saúde 
e educação para os moradores 
também será facilitado, bem como 
o escoamento mais eficiente dos 
produtos da agricultura familiar.

Um total de 77 dos 184 
municípios cearenses apresentou 
risco “altíssimo” de alerta contra a 
covid-19. Somente a macrorregião 
de Saúde do Cariri soma 41 (dos 
45) municípios com índices “alto” 
ou “altíssimo”, tornando-se a região 
mais preocupante no Ceará. Crato, 
Juazeiro do Norte e Barbalha, 
municípios com as maiores 
populações da região, estão com o 
nível mais crítico.

Juazeiro integra grupo de 11 
municípios do Ceará com situação 
eleitoral indefinida e na iminência de 
realização de eleição suplementar, 
assim como ocorrerá em Missão 
Velha, cujos eleitores voltarão às 
urnas no domingo para escolher 
um (a) ocupante dos cargos de 
prefeito (a) e vice. A decisão pela 
cassação de mandato de Glêdson 
Bezerra e Giovanni Sampaio foi dada 
em primeira instância e está em 
processo de recursos.

Depois de Barbalha, é a vez de 
Várzea Alegre propor mudanças no 
regime estatutário dos servidores 
públicos municipais. A proposta já foi 
debatida entre o prefeito Zé Hélder 
e a Câmara Municipal. O prefeito 
afirma que a medida preserva os 
direitos dos trabalhadores e agrega 
outros benefícios. O sindicato dos 
servidores apresentou contra-
proposta às sugestões da Prefeitura.

Prefeitos do Cariri discutem
 recuperação pós-pandemia

ATRASO NAS FINANÇAS

A pandemia causada pelo 
novo coronavírus atrasou o 
desenvolvimento do Cariri, 
segundo avaliação de prefei-
tos da região, que participa-
ram de evento com gestores 
de diversos municípios cea-
renses. Na pauta, dentre ou-
tros temas, as finanças muni-
cipais pós-pandemia. 

Segundo o prefeito de Vár-
zea Alegre, Zé Hélder (MDB), 
muitos prefeitos tiveram de 
ajustar o foco para a saúde, 
obrigando-se a deixar outros 
setores de lado. “Todos os 
prefeitos, do Ceará e de todo 
o Brasil, tiveram uma preo-
cupação constante e mais di-
recionada à questão da saúde 
para combater o coronavírus, 
para procurar alternativas 
de minimizar os impactos da 
pandemia. Todos os prefei-
tos praticamente entraram 
para a Secretaria de Saúde de 
seus municípios. Desse modo, 
houve um prejuízo muito 
grande para os outros seto-
res”, ressalta Zé Hélder.

Ainda segundo Hélder, 
prefeitos eleitos para exercer 
o cargo pela primeira vez ain-
da não conseguiram colocar 
em prática uma agenda de 
governo e desenvolvimento 
municipal diante da crise sa-
nitária, na qual praticamente 
toda a atenção das prefeituras 
está voltada. O cenário, ao 
compasso de avanços como 

a reabertura econômica, de-
verá continuar pautado pela 
administração do desequilí-
brio causado pela pandemia 
em diversas frentes. “Nesse 
momento pós-pandemia, 
temos que continuar tendo 
uma preocupação com saúde 
pública, porque na verdade, a 
gente está tendo um contro-
le com a vacina”, argumenta 
o prefeito de Várzea Alegre, 
também mencionando a ne-
cessidade de união entre ge-
stores caririenses em torno da 
pandemia.

Prefeito de Crato, Zé Aíl-
ton Brasil (PT) ponderou o 
debate sobre “alternativas viá-
veis para a melhoria em seto-
res como a economia voltada 
à geração de emprego e renda, 
e os avanços no processo de 
vacinação nos municípios”. 
Além disso, acrescenta o pre-
feito cratense, “questões perti-
nentes ao fortalecimento das 
cidades, principalmente rela-
cionado ao aporte de recursos 
federais para viabilizar mais 
avanços nas diversas áreas”. 

O prefeito de Barbalha, 
Guilherme Saraiva (PDT), 
reclamou das perdas que o 
Município teve no turismo, já 
que não fosse a pandemia, o  
Município ampliaria o setor 
com o pleno funcionamento 
do Teleférico do Caldas. “A 
pandemia tardou muito, por-
que tivemos que recuar no 

nosso planejamento. Todos 
os equipamentos turísticos 
ficaram fechados. Barbalha 
teve um pico muito grande 
na pandemia, tivemos que 
decretar lockdown após o Es-
tado por mais tempo. Então 
temos buscado parcerias, 
tentado dar incentivos aos 
empresários locais para que 
eles transpassem esse mo-
mento de dificuldade”, co-
menta Guilherme Saraiva, 
para quem o suporte dos go-
vernos federal e estadual são 
relevantes. “O Município, em 
nossa capacidade técnica, às 
vezes não tem como desen-
volver sozinho”, diz.

No evento, organizado 
pelo Diário do Nordeste, o 
governador do Ceará, Cami-
lo Santana (PT), anunciou a 
criação de um plano de recu-
peração econômica pós-pan-
demia. Assim como fizeram 
os prefeitos caririenses cita-
dos, Camilo também cobrou 
união entre os municípios 
cearense para recuperação 
da crise. “Nós precisamos de 
uma grande corrente unindo 
setor produtivo, setor acadê-
mico, sociedade. Tirando as 
divergências políticas e par-
tidárias de lado, em um es-
forço para a recuperação da 
economia, retorno das ativi-
dades, crescimento e geração 
de emprego para os cearen-
ses”, considera. 

Divulgação

FORAM cumpridos sete mandados de busca e apreensão em Campos Sales e Salitre
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Municípios convocam faltosos 
a concluírem ciclo de vacinação

16% IMUNIZADOS

Nesta terça-feira (27), 
é celebrado o Dia Mundial 
de Prevenção do Câncer de 
Cabeça e Pescoço. Durante 
todo esse mês, ações voltadas 
à conscientização da doença 
foram realizadas, dentro do 
Julho Verde, movimento 
lançado pela Sociedade Bra-
sileira de Cirurgia de Cabe-
ça e Pescoço (SBCCP). No 
Cariri, o Hospital Materni-
dade São Vicente de Paulo 
(HMSVP) atende os casos, 
que registram grandes índi-
ces a nível regional, já que a 
instituição atende municí-
pios do Cariri e regiões cir-
cunvizinhas. Em 2019, 3.317 
casos foram contabilizados 
no hospital. Em 2020, foram 
2.944. Até 20 de julho de 
2021, foram 1.609 registros.

Geamberg Macêdo, ci-
rurgião oncológico de cabe-
ça e pescoço que atua pro-
fissionalmente no Centro de 
Oncologia do HMSVP e na 
Clínica Integralle, explica 
que o diagnóstico precoce e 
o rápido início do tratamen-
to são fundamentais para 
a cura do câncer de cabeça 
e pescoço. O médico, que 
também é professor na Uni-
versidade Federal do Cariri 
(UFCA), conta que o câncer 
de cabeça e pescoço é uma 
denominação genérica do 
câncer que se localiza em re-
giões como boca, língua, pa-
lato mole e duro, gengivas, 
bochechas, amígdalas, farin-
ge, laringe, esôfago, tireoide 
e seios paranasais.

De acordo com o oncolo-

gista, um dos principais pro-
blemas para o tratamento 
é o diagnóstico tardio, que 
ocorre em 60% dos casos. 
Dessa forma, o ideal é que o 
paciente procure o médico 
desde o início dos primei-
ros sintomas, que incluem 
nódulos em face ou pescoço, 
disfonia (rouquidão), epis-
taxe (sangramento nasal) 
etc. Pessoas com histórico 
de câncer na família tam-
bém devem ficar atentas. O 
diagnóstico é realizado por 
meio de exame físico da face 
e pescoço, além de exames 
complementares como ul-
trassonografia, tomografias 
computadorizadas, punções 
aspirativas por agulha fina 
e biópsias, entre outros. A 
doença pode ser tratada com 

cirurgia e/ou radioterapia e 
quimioterapia.

Como destaca Geam-
bert, um levantamento do 
Instituto Nacional de Cân-
cer (Inca) apresenta que o 
câncer de boca, laringe e 
demais sítios é, atualmente, 
o segundo mais frequente 
entre os homens, atrás so-
mente do câncer de prósta-
ta. Nas mulheres, prepon-
dera o câncer da tireoide, 
sendo o quinto mais comum 
entre elas. Entre os fatores 
de risco, Geamberg cita: fu-
mantes e pessoas que fazem 
uso frequente de bebidas 
alcoólicas, sendo frequente 
também o diagnóstico da 
doença em indivíduos jo-
vens (menores que 45 anos), 
sem a exposição a estes fato-

res, com tumores originados 
pelo HPV. “A infecção pelo 
HPV é um importante fa-
tor de desenvolvimento do 
câncer de faringe. Uma das 
formas de contágio por essa 
infecção é por meio da práti-
ca do sexo oral e em pessoas 
com múltiplos parceiros se-
xuais”, pontua.

O cirurgião ainda cita 
que, anualmente, cerca de 
41 mil novos casos de câncer 
e pescoço são registrados, 
segundo estimativas do Ins-
tituto Nacional de Câncer 
(Inca). “Trabalhos brasilei-
ros demonstram que cerca 
de 7% da população pode 
ter infecção pelo HPV de-
tectada na boca. O número 
parece pequeno, mas em um 
contexto de 200 milhões de 

pessoas, esse percentual 
representa cerca de 14 mi-
lhões de indivíduos em ris-
co de desenvolver a doença 
no Brasil”, relata Geamberg. 
Dessa forma, ele cita que a 
incidência é bastante consi-
derável. “Sendo o Hospital 
São Vicente um centro de 
referência e excelência em 
tratamento do câncer, há 
um fluxo bastante robus-
to de pessoas vindo das ci-
dades circunvizinhas e até 
mesmo de outros estados 
que procuram atendimento 
em busca de tratamento”, 
pontua o oncologista, ao 
afirmar se sentir honrado 
em fazer parte desse serviço, 
que conta com todo aparato 
técnico para oferece o me-
lhor aos pacientes. 

Hospital referência registra mais de 1600 casos em 2021
CÂNCER DE CABEÇA E PESCOÇO

Robson Roque

A vacinação contra a 
covid-19 avança no 
Cariri, mas o cami-

nho para a imunização to-
tal da população caririense 
ainda é longo, visto que para 
vacinas como Coronavac, 
Astrazeneca e Pfizer são 
necessárias duas doses para 
imunização. Assim, enquan-
to 37% dos habitantes da re-
gião receberam a primeira 
aplicação, apenas 16% está 
com o ciclo completo. O 
grupo de pessoas imuniza-
das com dose única é ainda 
menor: 2%.  Ao todo, são 
145.777 pessoas que recebe-
ram as duas doses e 21.038 
que foram contempladas 
com dose única, totalizando 
166.815 caririenses com o ci-
clo de imunização completo. 

Com 9.792 aplicações 
de segunda dose e 1.113 em 
dose única, Várzea Alegre 
tem o maior percentual de 
pessoas com o ciclo com-
pleto (26%). Na sequência, 

estão Altaneira (24%), Au-
rora (23%), Porteiras e Po-
tengi, ambas com 22%. Os 
menores percentuais são 
registrados em Abaiara, que 
imunizou 1.492 cidadãos, e 
Penaforte, que vacinou 1.095 
pessoas. No Crajubar, Crato 
tem 20.217 pessoas total-

mente imunizadas, Juazeiro 
do Norte contabiliza 36.937 
e Barbalha 9.300. Os três 
principais municípios da re-
gião somam 8.352 vacinados 
com dose única.

O secretário de Saúde 
de Várzea Alegre, Ivo Leal, 
detalha que no início da 

campanha, quando pessoas 
de 60 anos ou mais eram o 
grupo prioritário, a secre-
taria estruturou 15 equipes 
de vacinadores para atender 
idosos e pessoas acamadas 
em domicílio. O restante foi 
imunizado nos 15 postos de 
saúde municipais. “Com isso, 

conseguimos fazer um bom 
número de pessoas na faixa 
de 60 anos a mais, inclusive 
com a segunda dose. Quan-
do passou a ser para as ou-
tras faixas etárias, decidimos 
centralizar e formar equipes 
de vacinadores fixas em um 
único local, com apoio de ou-
tras secretarias de Governo, 
principalmente a de Educa-
ção, que cedeu as escolas do 
município”, comenta.

Ivo Leal revela que 
Várzea Alegre pretende vaci-
nar toda a população acima 
de 18 anos até 20 de agosto. 
“Vale destacar que a popu-
lação acima de 60 anos - to-
dos que tomaram a primeira 
dose - já recebeu a segunda”, 
diz Ivo Leal, cujo planeja-
mento é vacinar toda a po-
pulação acima de 18 anos até 
20 de agosto. 

Municípios como Cra-
to, Barbalha e Juazeiro do 
Norte convocaram pessoas 
que não compareceram à se-
gunda dose para completar 
o ciclo de vacinação. Neste 

último, a coordenadora de 
imunização, Aline Alencar, 
ressalta que a gestão muni-
cipal mantém uma agenda 
interna para organizar o flu-
xo deste público, chamado 
de “faltosos”. A secretária de 
Saúde de Barbalha, Sayonara 
Cidade, pondera que “quem 
tomou a primeira dose e por 
qualquer situação não pode 
tomar a segunda, inclusive 
por motivo de doença, deve 
completar o esquema”. 

Quanto aos critérios 
de imunização, as secretarias 
municipais de saúde no Ca-
riri têm seguido a orientação 
quanto ao intervalo entre 
uma aplicação e outra. Tal 
período na CoronaVac é de 
28 a 30 dias e, 90 dias para 
Pfizer e AstraZeneca. “É lógi-
co que, em algum momento, 
a gente antecipa cinco dias 
porque é uma logística bem 
significativa, mas sempre 
com zelo de não ser menos 
do que isso”, enfatiza a coor-
denadora de imunização de 
Juazeiro, Aline Alencar. 

Joaquim Júnior

O Complexo Ambiental 
Mirante do Caldas – Centro 
de Referência Ambiental e 
Cultural da Chapada do Ara-
ripe deve iniciar atividades 
ainda no segundo semestre 
deste ano. História, tradição 
e cultura se encontrarão no 
equipamento, que compre-
ende, além do Mirante Cru-
zeiro do Caldas, galeria/mu-
seu, teleférico, borboletário 
e café. A expectativa é que, 
neste primeiro momento, 
as ações aconteçam de for-
ma híbrida, obedecendo às 
orientações de cuidado con-
tra covid-19. O equipamento 
público é localizado no in-
terior da Área de Proteção 
Ambiental (APA) da Cha-
pada do Araripe e a Floresta 
Nacional (Flona) do Arari-
pe-Apodi, e tende a contri-
buir com a candidatura da 
Chapada do Araripe como 
patrimônio da humanidade.

O empreendimento, de 
acordo com Maria Dias, se-
cretária executiva de Plane-
jamento e Gestão Interna da 
Secretaria de Meio Ambien-
te (Sema), já está concluí-
do. Conforme apresentou, o 
Complexo foi concebido no 
intuito de possibilitar a rea-
lização de um percurso eco-
lógico, religioso, histórico, 
patrimonial e cultural, en-
volvendo ações voltadas para 
ecoturismo, preservação am-
biental, educação patrimo-
nial e cultural na região. As 
próximas etapas são a inau-
guração e implementação 
dos programas, que incluem 
programa de educação am-
biental; desenvolvimento 
de tour e trilhas ecológicas 
e passeios no teleférico; ofi-
cinas virtuais e presenciais; 
exposições na galeria; pro-
grama de desenvolvimento 
sustentável e econômico, en-
tre outros.

Maria Dias destaca, ain-

da, que a intenção é fazer o 
Mirante Cruzeiro de Caldas 
funcionar como espaço que 
transita entre inovação e 
tradição, história e lendas, 
rezas e cantos. “No Mirante 
do Cruzeiro é possível con-
templar o Vale do Rio Sala-
manca e o Centro Histórico 
de Barbalha, e ainda ter uma 
vista privilegiada da encosta 

da Chapada do Araripe. A 
presença do Cruzeiro reflete 
uma tradição indígena, en-
volvendo ritos de adoração 
ao sol e cultos pagãos, pos-
sibilitando aos visitantes um 
mergulho na história e na 
tradição”, comenta a secre-
tária, ao dizer também que 
a proposta se apresenta bus-
cando potencializar papel na 

conservação e difusão do pa-
trimônio natural, através de 
diálogos e experimentações 
histórico-culturais. As ações 
terão à frente a Sema e o Ins-
tituto Dragão do Mar (IDM). 
O contrato de parceria entre 
as instituições foi firmado e 
anunciado na última semana 
e terá vigência até maio de 
2022.

Turismo em Barbalha
Além de ter a Festa de 

Santo de Santo Antônio re-
conhecida como Patrimônio 
Cultural Brasileiro, pelo Ins-
tituto de Patrimônio His-
tórico e Artístico Nacional, 
o município de Barbalha 
é rico em biodiversidade. 
Anualmente, milhares de tu-
ristas em busca de aventura 
conhecem a região, rica em 
fontes naturais de água mi-
neral. Durante o Seminário 
de Gestores Públicos – Pre-
feitos Ceará 2021, o prefeito 
de Barbalha, Dr. Guilherme, 

citou a diversidade e a exis-
tência de tipos de turismo, 
que vão do religioso ao eco-
lógico e científico a nível lo-
cal. Ele falou, ainda, sobre a 
necessidade de estabelecer 
uma bandeira para vender o 
destino Cariri – planejamen-
to que foi atrasado devido à 
pandemia.

O município de Barba-
lha também é integrante da 
Rota Cariri, ação conjunta 
entre as secretarias de Tu-
rismo e da Cultura do Ceará, 
em parceria com municípios 
e instituições, voltada ao de-
senvolvimento do turismo 
cultural e sustentável. Os 
patrimônios da Chapada do 
Araripe e de todo Cariri, são 
apresentados como atrativos 
dentro do projeto, que inclui 
patrimônios arqueológicos e 
paleontológicos. De Barba-
lha, a Igreja do Rosário e o 
Engenho Tupinambá com-
põem a lista, que tem mais 
de 50 atrativos.  

Complexo Ambiental deve aquecer turismo na região
MIRANTE DO CALDAS

Ascom Superintendência de Obras Públicas

EQUIPAMENTO contará com  teleférico, borboletário e galeria/museu

Marcelo Camargo/Agência Brasil

MUICÍPIOS destacam a importância de completar o ciclo com a segunda dose

SEGUNDA dose 
é necessária para 
garantir imunizaçãoMetropolitana



REGIÃO DO CARIRI, DE 27 DE JULHO A 02 DE AGOSTO DE 20216 Informe Publicitário 19REGIÃO DO CARIRI, DE 27 DE JULHO A 02 DE AGOSTO DE 2021

        A Câmara de Vereadores de Juazeiro do Norte encerrou o primeiro semestre 
legislativo de 2021 com 44 sessões ordinárias e seis sessões extraordinárias 
realizadas. Os vereadores apresentaram 42 Projetos de Lei e 25 Projetos 
de Indicação. Também foram apresentados 1.546 requerimentos pelos 
parlamentares.
   A Tribuna, mesmo que de forma remota, foi muito utilizada, tanto pelos 
vereadores quanto pelos convidados e pessoas que pediram o espaço. 
Usaram a palavra, secretários municipais, para prestar esclarecimentos 
sobre suas pastas, representantes de sindicatos, de entidades e pessoas 
comuns que pediram apoio para suas causas. Os temas mais variados 
foram discutidos, como convocação dos aprovados no concurso público, 
vacinação contra a Covid-19, contratação de empresas e serviços, problemas 
na marcação de exames e na educação remota.

   O presidente Darlan Lobo, no comando da Câmara de vereadores pela 
segunda vez, consecutiva, tem se destacado com o trabalho transparente 
que vem realizando e com a economia de mais de R$1,5 milhão durante os 
primeiros meses deste ano. Resultado da política de austeridade implantada 
na Casa, que vem mantendo todas as obrigações em dia, e ainda conseguiu 
uma grande economia de recursos. Com caixa positivo, Darlan antecipou a 
primeira parcela do décimo terceiro salário dos servidores, no mês de maio.
  Os vereadores também abriram Comissões para investigar ações do Executivo 
municipal. Foram quatro Comissões Parlamentar de Inquérito CPI, sobre fura 
fila da vacinação contra a Covid-19, nepotismo, contratos temporários e sobre 
a contratação de empresa para coleta de lixo, com dispensa de licitação.
 
   As sessões da Câmara já retornam no próximo dia três de agosto, destacando-
se como um dos parlamentos que têm o menor recesso, de apenas 15 dias.

PRODUÇÃO LEGISLATIVA
2021.1

SESSÕES ORDINÁRIAS

SESSÕES 
EXTRAORDINÁRIAS

PROJETOS DE 
LEIS DO EXECUTIVO

PROJETOS DE INDICAÇÃO

1.546

44 42

25

41

6

4 USO DA TRIBUNAAUDIÊNCIAS
PÚBLICAS

REQUERIMENTOS

Câmara Municipal de

FOTO
: JOSIM

AR SEGU
N

DO

Primeiro período 2021

Projetos
Projeto  
de  indicação

Projeto  
de  resolução Total

ADAUTO ARAUJO

BETO PRIMO

CAPITÃO VIEIRA

CICINHO CABELEREIRO

CLAUDIONOR MOTA

DARLAN LOBO - PRESIDENTE

DAVID ARAUJO

FABIO DO GÁS

IVANILDO ROSENDO

JACQUELINE GOUVEIA

JANU

LUCAS DO HORTO

LUNGA

MARCIO JOIAS

RAFAEL CEARENSE

RAIMUNDO JUNIOR

ROSANE MACEDO

SARGENTO FIRMINO

SARGENTO NIVALDO

WILLIAM BAZILIO

YANNY BRENA

2

2

2

0

2

5

1

2

2

8

0

0

1

3

2

1

1

1

0

6

1

0

0

1

0

1

4

0

0

0

1

0

0

0

3

1

6

0

0

0

4

4

1

2

0

0

2

0

0

1

0

0

0

0

3

0

0

0

0

2

0

0

1

3

4

3

0

5

9

1

3

2

9

0

0

4

6

3

7

1

3

0

10

6

Projeto 
de lei

42 25 12 79

Requerimentos

ADAUTO ARAUJO

BETO PRIMO

CAPITÃO VIEIRA

CICINHO CABELEREIRO

CLAUDIONOR MOTA

DARLAN LOBO - PRESIDENTE

DAVID ARAUJO

FABIO DO GÁS

IVANILDO ROSENDO

JACQUELINE GOUVEIA

JANU

LUCAS DO HORTO

LUNGA

MARCIO JOIAS

RAFAEL CEARENSE

RAIMUNDO JUNIOR

ROSANE MACEDO

SARGENTO FIRMINO

SARGENTO NIVALDO

WILLIAM BAZILIO

YANNY BRENA

32

28

50

54

56

51

17

97

82

176

48

89

21

123

114

148

101

24

18

130

87

40

87

96

84

60

79

34

111

93

260

87

150

31

183

200

152

197

34

20

187

87

Requerimentos

1546 2272

Vereadores Vereadores Ofícios

FOTO
: JOSIM

AR SEGU
N

DO
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Cultura CANTOR cratense usa tom cômico 
e político em projeto cultural

MÚSICA

Paulo Rossi imerge na cena 
alternativa com novo single
Joaquim Júnior

Diretamente do Cra-
tinho de Açúcar, um 
novo artista ganha 

espaço na cena alternativa 
e independente. Paulo Ros-
si, que possui formação em 
Música e Jornalismo, lançou 
ao mundo, como single de 
estreia, o hit “Rivotril”. Com 
tom cômico e político, o can-
tor imprime sua identidade e 
faz crítica ao atual momento 
pelo qual a população brasi-
leira está passando, com pro-
blemas ligados à pandemia 
de covid-19 e ao governo. Na 
obra, ele questiona a neces-
sidade de repensar o modo 
de vida das pessoas, que na 
tentativa de lidar com o peso 
atual do mundo, muitas ve-
zes se utilizam de remédios, 
drogas e outros fatores que, 
em inúmeras situações, não 
surtem o efeito esperado.

Quando cursou Música, a 
timidez e a zona de conforto 
de Paulo não permitiram que 
ele se lançasse como cantor 
– algo que era seu sonho e já 
se montava quando ainda era 
criança: junto a alguns pri-
mos, chegou a ter uma ban-

dinha improvisada durante 
a infância. A partir do Ensi-
no Médio, quando começou 
a pensar no que realmente 
queria fazer, a carreira como 
artista se apresentava como a 
mais atrativa. À época, ele já 
tinha influências artísticas de 
quem ouvia e amava, como 
Katy Perry, Cazuza, Michael 
Jackson, Jay Vaquer e Lana 
Del Rey. Após passagem pelo 
Jornalismo, área que Paulo 
também tem interesse, a volta 
ao mundo artístico aconteceu 
naturalmente. Ivens Garcia, 

grande amigo e produtor de 
Paulo, contribuiu para o pro-
jeto ir para frente, colocando 
a ideia em prática.

O single “Rivotril” foi lan-
çado sob o selo Caninha Re-
cords e está disponível em to-
das as plataformas digitais. O 
hit, que ganhou clipe produ-
zido pelo cantor junto a Jay-
ne Machado, Ruan Conrado, 
Felipe Xenofonte e Leydi, foi 
abraçado pelas pessoas que, 
como frisou Paulo, “se iden-
tificaram com o quase ‘grito’ 
que é a canção e com o tom 

‘irônico’ e ‘sarcástico’ da le-
tra”. Através dela, já é possível 
sentir o artista multifacetado, 
que passeia por gêneros como 
pop, rock, indie e brega. A 
mescla se deve ao conjunto de 
inspirações, que inclui Pabllo 
Vittar, Marcelo Jeneci, Daniel 
Peixoto, Banda UÓ, Reginal-
do Rossi, M83, White Lies, 
MGMT, Foster the People, 
Cazuza, Thiago Pethit, Kesha, 
Katy Perry, Tove Lo, Twenty 
One Pilots, entre outros.

“Minha influência atual 
mais nítida é Getúlio Abe-

lha, inclusive isso me gera 
alguma angústia porque não 
quero copiá-lo. Quem me 
conhece sabe que gosto de 
‘doidices’ desde sempre. Fico 
com medo de comparações”, 
comenta, ao citar que Getú-
lio é uma grande referência 
para ele, possivelmente ainda 
mais na parte estética. “Tanto 
que quando pensei em ‘Rivo-
tril’ lembrei de Getúlio. No 
entanto, a música finalizada 
parece muito mais com meu 
ídolo Jay Vaquer, que ouvi a 
vida toda. Veja como a baga-
gem que a gente carrega, às 
vezes, termina influenciando 
mais do que os artistas que 
ouvimos atualmente. Inte-
ressante...”, pontua.

Diante da falta de previ-
são de shows presenciais por 
conta da pandemia, as redes 
sociais continuam sendo a 
principal forma de divulga-
ção dos trabalhos. Com o “Ba-
nheirão com Paulo Rossi”, o 
cantor improvisa um show 
intimista, com músicas esco-
lhidas a dedo. “Quero muito 
performar minhas músicas, 
interpretar outras, cantar”, 
comenta, ao dizer que espera 
“continuar lançando covers, 

músicas autorais, seguir can-
tando e produzindo coisas 
ridículas, bizarras, estranhas, 
políticas ou simplesmente be-
las e singelas. Quero mostrar 
várias facetas, ficar variando 
entre elas, mas o humor e o 
absurdo sempre estarão fortes 
em mim, sei disso”.

Enquanto projetos futuros 
não podem ser divulgados, 
“Rivotril” segue firme e forte 
como principal foco de divul-
gação dos trabalhos de Paulo. 
A música continua crescendo 
em reproduções nas platafor-
mas. “Estou trabalhando bas-
tante. Na verdade, muitos de 
meus finais de semana são de-
dicados unicamente a traba-
lhar na minha música”, conta 
o artista, destacando que há 
previsão de mais coisas para 
este ano. “Me sigam nas re-
des sociais, escutem e vejam o 
clipe de ‘Rivotril’. Valorizem a 
cena independente! Tem mui-
ta gente ralando e fazendo um 
trabalho incrível que merece 
reconhecimento. Vamos viver, 
vamos nos permitir, vamos 
lutar por um mundo melhor 
e vamos ouvir muita música!”, 
finaliza Paulo.  

POP,  rock,  indie e brega se encontram no trabalho de Paulo Rossi

Divulgação
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Atleta de Santana leva o Cariri 
a evento de luta em Las Vegas
Luan Moura 

Maria Silva, a Vi-
úva Negra, pode 
fazer história no 

esporte cearense e ser a pri-
meira mulher a assinar com 
o Ultimate Fighting Cham-
pionship (UFC), maior 
organização de MMA do 
mundo. Aos 25 anos, a atle-
ta de MMA irá participar 
do Dana White’s Conten-
der Series, uma competição 
conhecida mundialmente, 
por ser um reality show que 
é vitrine para novos talen-
tos no mundo das lutas. O 
evento é realizado em Las 
Vegas e conta com a apre-
sentação do Dana White, 

empresário que preside o 
UFC. O duelo está marcado 
para acontecer no dia 12 de 
outubro, contra a argentina 
Silvana Gomes, na catego-
ria peso 52kg. 

A competição é a opor-
tunidade que Maria busca 
para realizar seus maiores 
sonhos: entrar no UFC e 
ajudar a família. São esses 
objetivos que a estimulam a 
se preparar incansavelmen-
te para a disputa. “São de 
dois a três períodos por dia, 
em turnos diferentes, de se-
gunda a sexta-feira. Treinos 
físicos, técnicos e psicológi-
cos”, explica. 

A lutadora conta que 
iniciou no esporte com ape-
nas 14 anos, na prática de 

Kung fu. “Inicialmente, foi 
como uma defesa pessoal, 
mas com o tempo, comecei a 
competir, onde ganhei bas-
tantes títulos. Vi que preci-
sava ver novos horizontes, 
onde conheci a equipe Dra-
gonkombat, grupo profis-
sional que tem mix de artes 
marciais e tive oportunida-
de de ser campeã de Muay 
Thai, Kickboxing, Nogi (Jiu 
Jitsu sem kimono). A partir 
daí, fomos buscar o MMA, 
onde foi mais um grande 
salto na minha carreira”, 
relembra a lutadora, que co-
leciona uma série de títulos 
estaduais, como multicam-
peã em Sanda, Campeã no 
Kickboxing, o maior evento 
da América Latina, campeã 

no Muay Thai, no Nogi, no 
MMA e três cinturões, além 
de várias medalhas e troféus. 

Com uma história de 
superação, vitórias e muito 
amor pelo que faz, a santa-
nense ressalta a figura da 

mulher no esporte de luta, 
que até pouco tempo era 
considerado um tabu. “Hoje, 
já temos nosso espaço, cada 
dia mais mostrando nossa 
força e potencial. Temos, 
sim, que mostrar para nós 

mesmas, que temos nosso 
diferencial e há vários exem-
plos de super mulheres cam-
peãs, que mostram como so-
mos especiais em um mundo 
que parecia ser só de um gê-
nero”, completa. 

VIÚVA NEGRA

REGIANE MARIA DA SILVA GALVÃO
CPF: 068.710.253-75

Torna público que requereu à Superintendência Estadual do Meio 
Ambiente – SEMACE a Regularização da Licença Ambiental por Adesão 
e Compromisso - LAC, para Instalação e Operação da atividade de 
Bovinocultura, no Sítio Sobradinho, Nº SN, Porteiras - CE. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da SEMACE.

VOTORANTIM CIMENTOS N/NE S/A
CNPJ: 10.656.452/0114-67

Torna público que Recebeu junto a Autarquia Municipal de Meio Ambiente 
de Juazeiro do Norte – AMAJU, a Licença de Operação N° 107/2021, 
através do Processo N° 2102612-1/AMAJU/DILAM, embasada no Parecer 
Técnico N° 114/2021 – AMAJU/DILAM para Operação de Depósito para 
Armazenamento e Distribuição de Produtos Não Perigosos (10.20), 
localizado na Avenida Leão Sampaio, 3319, Sala 02 – Lagoa Seca, 
município de Juazeiro do Norte-CE. Foi determinado o cumprimento das 
exigências contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento da AMAJU.

APARECIDA DA CONCEIÇÃO SILVA
CPF: 038.898.373-97

Torna público que requereu à Superintendência Estadual do Meio 
Ambiente – SEMACE a Regularização da Licença Ambiental por Adesão 
e Compromisso - LAC, para Instalação e Operação da atividade de 
Bovinocultura, no Sítio Sobradinho, Nº SN, Porteiras - CE. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da SEMACE.

ANA CÁSSIA SALDANHA DE SOUZA BERNARDINO
LABORATÓRIO DRA CÁSSIA SALDANHA

CNPJ: 35187735/0001-50
Torna público que requereu a Autarquia de Meio Ambiente de Juazeiro 
do Norte - AMAJU a regularização de licença de operação para atividade 
coleta e realização de exames laboratoriais. Na cidade de Juazeiro do 
Norte na Rua Edson Queiroz, Nº 56A, Bairro Triângulo.  Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da AMAJU.

AILHA MARIA JOCA
CPF: 953.269.363-72

Torna público que requereu à Superintendência Estadual do Meio 
Ambiente – SEMACE a Regularização da Licença Ambiental por Adesão 
e Compromisso - LAC, para Instalação e Operação da atividade de 
Bovinocultura, no Sítio Sobradinho, Nº SN, Porteiras - CE. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da SEMACE.

INCORPORADORA CENTRAL PARK EIRELI
CNPJ: 63. 303.572/0001-60

Torna público que recebeu da Autarquia Municipal de Meio Ambiente 
de Juazeiro do Norte - AMAJU a Licença de Operação nº 43/2020 para 
incorporação e construção, na cidade de Juazeiro do Norte-CE, localizado 
na Av. Maria Letícia Pereira Leite, S/N, Bairro Lagoa Seca. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas normas e instruções de 
licenciamento da AMAJU.

FERQUIP – FERNANDES EQUIPAMENTOS E LOCAÇÕES LTDA
CNPJ: 31.625.274/0001-08

Torna público que recebeu da Secretaria de Urbanismo e Meio Ambiente 
– SEUMA, a Regularização da Licença de Operação. Nº 033/2021 para 
Realização de Manutenção de Equipamento Próprio, com serviços de 
metalurgia e revestimento anticorrosivo diluído em thinner, localizada 
no município de Crato, na Rua Luís Pereira, Nº 43, no Bairro Pimenta, 
Crato, Ceará com validade até 14 de Julho de 2022. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da SEMADT.

n SEGURANÇA ELETRÔNICA
n PORTARIA

n ZELADORIA
n TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS

Travessa Sulino Duda, 59 - Bairro Santa Teresa - Juazeiro do Norte - CE

Peça já seu orçamento sem compromisso

A operadora de planos privados de assistência à saúde, UNIMED 
CARIRI, CNPJ (MF) 07.583.396/0001-96, e registrada na 
Agência Nacional de Saúde Suplementar - ANS sob Nº 35.612-
3, por seu representante legal, de acordo com o disposto no art. 
13. Parágrafo Único, inciso II, da Lei nº9.656/98( Lei dos Planos 
de Saúde) e na Súmula Normativa nº28, expedida pela ANS em 
30 de novembro de 2015, consideradas as tentativas frustradas 
de notificação pessoal dos seus beneficiários listados abaixo, 
vem, por meio do presente edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que 
compareçam à UNIMED CARIRI, localizada à Rua Santa Clara 
78, Centro, em Juazeiro do Norte/CE, CEP 63010-065, NO 
PRAZO de 10 (DEZ) DIAS, contados a partir da publicação do 
presente edital, e regularizem a situação financeira de seu plano 
de saúde, tudo visando garantir a continuidade dos serviços 
prestados. Ressaltamos que o não comparecimento e a não 
regularização de sua situação financeira no local e no prazo 
acima referidos implicará na rescisão/cancelamento de seu 
plano de saúde. Caso já tenham sua situação regularizada junto 
a UNIMED CARIRI, por favor desconsiderar este aviso. Por fim 
renovamos a satisfação em tê-los como nossos beneficiários.

UNIMED CARIRI

Contrato:10771077911479  CPF:750265973, 
Contrato:107710778058057  CPF:619850583, 
Contrato:1077107792020784  CPF:070579183, 
Contrato:1077107793076   CPF:025512823, 
Contrato:1077107792019565  CPF:042111563, 
Contrato:1077107755238   CPF:039269753, 
Contrato:107710778058591  CPF:403387623, 
Contrato:10771077906428  CPF:028834063, 
Contrato:10771077930821  CPF:026034773, 
Contrato:107710778061652  CPF:946775818, 
Contrato:10771077930820  CPF:026034773, 
Contrato:107710778055460  CPF:455982073, 
Contrato:1077107755416   CPF:953301003, 
Contrato:107710778062304  CPF:012393354, 
Contrato:107710778056775  CPF:750265973, 
Contrato:107710779061017  CPF:063042173, 
Contrato:107710779102322  CPF:026718353, 
Contrato:107710779221613  CPF:752149973, 
Contrato:1077107792012301  CPF:074759584, 
Contrato:107710778058706  CPF:326562973, 
Contrato:1077107792021179  CPF:636016803, 
Contrato:1077107792010872  CPF:030157913, 
Contrato:107710779301437  CPF:956055763.

DE AZUL,  Viúva Negra vive expectativa de assinar com um dos maiores eventos de luta do mundo


